



**PRINGGOKUSUMAN WAKILI DIY KE NASIONAL**

## Dasawisma Jadi Penggerak Germas-Kampung KB

**YOGYA (KR)** - Tim Penggerak (TP) Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) Kota Yogya mendorong peran Dasawisma sebagai penggerak program Gerakan Masyarakat Sehat (Germas) maupun Kampung KB. Hal ini seiring kelembagaan Dasawisma yang membawahi setiap keluarga di masyarakat.

Ketua TP PKK Kota Yogya Tri Kirana Muslidatun, menjelaskan tahun lalu terdapat 200 dasawisma yang berhasil dibina. Sedangkan kegiatan pembinaan tahun ini menasar 2.900 dasawisma. "Target kami, lima ribu dasawisma di Kota Yogya tahun depan seluruhnya sudah mendapatkan pembinaan," terangnya, Senin (17/12).

Melalui dasawisma tersebut, data awal terkait kepen-



KR Ardi Wahdan

**Tri Kirana Muslidatun** dudukan maupun kesehatan akan lebih mudah diperoleh. Apalagi di Kota Yogya sebelumnya sudah digulirkan Kelurahan Siaga, RW Siaga dan dalam waktu dekat menasar Dasawisma Siaga. Program itu tidak lain untuk meningkatkan derajat kehidupan masyarakat.

Tri Kirana Muslidatun, menambahkan Kota Yogya juga berhasil mendelegasikan Kelurahan Pringgokusuman Gedongtengen untuk mewakili DIY dalam ajang Kegiatan Kesatuan Gerak Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga Kependudukan Keluarga Berencana dan Pembangunan Keluarga Kesehatan (KKG PKK KKBPK Kes) tingkat nasional. "Kegiatan kemasyarakatan di Pringgokusuman sangat beragam. Setiap RW memiliki kegiatan yang dipelopori oleh PKK maupun dasawisma setempat," tandas istri Walikota Yogya Haryadi Suyuti ini.

Salah satunya ialah Kampung KB yang di dalamnya terdapat pendampingan kesehatan keluarga berencana. Selain itu juga ada kader genre untuk remaja serta ka-

der KB untuk dewasa, yang menjadi pilar kesehatan reproduksi. Pencanangan Kampung KB di sana pun atas inisiatif masyarakat setempat. Di samping itu, mayoritas RW di Pringgokusuman juga dideklarasikan sebagai Kawasan Tanpa Asap Rokok (KTAR).

Melalui KTAR, masyarakat memiliki komitmen bersama dalam membatasi ruang atau aktivitas merokok. Seperti tidak boleh merokok di dalam rumah, di depan ibu hamil dan anak kecil, hingga di pertemuan warga.

"Bahkan di RW 18 Kemitiran, sejak tahun 2013 lalu sudah mendeklarasikan sebagai kampung bebas narkoba yang digerakkan oleh kaum muda di sana," urai Tri Kirana Muslidatun.

(Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Gedongtengen	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Pringgokusuman			
3. TP. PKK/ Dekranasda			

Yogyakarta, 30 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005